

DOMÉRAT

Cent quatre participants à la marche pour le don du sang

La météo estivale a été l'alliée des marcheurs à l'occasion de la randonnée de la vie organisée, comme chaque année par l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat, dans le cadre de la Journée mondiale du donneur de sang.

Le circuit de 18,5 km a séduit trente participants, tandis que cinquante-quatre choisissaient celui de 12,5 km et vingt autres celui de 5,5 km. Soit cent quatre marcheurs au total.

Les bénévoles de l'association avaient tout mis en

œuvre pour que cette randonnée se déroule dans les meilleures conditions. Aussi bien au niveau des balisages des sentiers que sur les deux stands de ravitaillement.

La journée a aussi servi à inciter les marcheurs à se rendre aux collectes de sang. Les stocks étant très bas et, en prévision de la saison estivale, l'appel aux donneurs est primordial.

Quant aux recettes de la randonnée, elles serviront à améliorer la collation lors des prochaines collectes. ■



SANTÉ. Les bénévoles de l'association pour le don du sang de Domérat étaient sur le terrain.